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工學院九十五學年度
第二次院務會議紀錄

日期：民國96年3月13日

時間：12：00
地點：工學院會議室

主  席：林其璋  院長
會議紀錄：陳莉莉

出席人員：武東星副院長、林宜清主任、黃敏睿主任、盧至人主任、張振豪主
任、林松池主任（吳震裕老師代）、呂福興主任、貢中元所長、陶
金旭所長、郭其珍委員、林義雄委員、戴慶良委員、曾昭桓委員、
廖俊睿委員、張書通委員、張厚謙委員、林克偉委員

列席人員：蔡志成主任、蘇武昌老師、盧裕豐技士、張嘉怡助教、吳鎮宇同學

請假人員：洪瑞華所長、簡瑞與委員、吳佳書同學

一、主席報告：   
    感謝各位代表撥冗參加，本院院務會議應出席代表有二十位，目前出席人
數已過2/3，宣布開會。本次院務會議共有二個提案，一件是學校要求要訂
定「院教師申復小組」組成相關規定條文案及電機系提案擬設立電機資訊

學院案。在討論提案前幾件事向大家報告：

（一）依據本院本學年度第一次院務會議決議，聘請現任工程科技研發中心

主任材料系武東星教授兼任本院副院長，並自今（ 96）年2月1日正式
上任。考量本院目前正推動業務量及未來發展，將再甄尋一位副院

長。

（二）本院本學期現有專任教師145位、助教17位、兼任教師14位（佔3.5個
名額）、未聘任教師4名，退休教師2名，共計171.5個員額。學校新修
訂教師員額辦法將來教師員額分配由院以總量管制來管控，只是目前

學校分配各院員額尚未定案，本週五(16日)才要召開會議討論。學校
員額草案中要各學院一共提撥30教師員額收歸學校當為競爭型員額
（本院將被提撥4名），扣除今年二月已退休的兩個名額，本院還要
再被收回兩個員額，所以現在及將來新成立單位之教師員額必須由院

內總量內去調整，或採一系多所方式去流通，以符合教育部審核標

準。本院近期內將召開系所員額會議，討論現有及新設單位員額問

題，同時鼓勵各系所或以特殊、優良表現及延攬優秀人才方式向學校

爭取競爭員額。

（三）本院生醫工程研究所碩士班已招生，將於今（96）年8月1日正式成
立。。

（四）國際學術交流方面：本院在去（95）年底陸續與日本豐田工業大學及
美國哥倫比亞大學工程暨應用科學院簽訂姊妹校/院合約，開啟兩
校/院間互動及學術合作關係。哥倫比亞大學5月間將有教授帶領學生
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及研究員到本院進行合作研究交流。

 

（五）恭賀材料系通過九十五學年度IEET工程及科技教育認證。本院其他
系所今（96）年均已提出認證申請，經費上學校有允諾贊助，期能藉
由工程科技教育認證的動力，提升各系所教學及研究品質，在今

（96）年底完成實地訪評，獲得認證通過。

（六）研發處公布台大圖資系黃慕萱主任調查本校研發績效資料顯示，本院

論文2006年發表在SCI263篇，在工程領域排名世界291名，是全校發
表數量最多的院，約佔35％，相較於2005年發表224篇，進步幅度非
常的大，值得鼓舞。

（七）得獎事蹟方面：本院近來獲得多項榮譽獎項，如精密所洪瑞華所長及

武東星副院長，榮獲九十五年度國科會「傑出技術移轉貢獻獎」、材

料系張琇雅助教獲選為「本校九十六年度優秀公教人員」、機械系陳

定宇教授及化工系孫幸宜教授獲得本校95學年度教學特優教師獎、機
械系陳昭亮老師獲得本校95學年度服務傑出教師獎等等，在研究、教
學及服務推廣都有傑出表現。

二、各單位工作報告及前次（95學年度第1次臨時）院務會議決議案執行情形
報告:（略）。

三、提案討論與決議：

提案一：擬修訂「國立中興大學工學院教師聘任暨升等評審辦法」第三十

三條條文案。

決  議：本案照案通過（修正後條文如附件），送校核備後實施。如有需
要開會時得邀請本校法律顧問列席提供意見。

提案二：擬於97學年度設置「電機資訊學院」案。

決  議：本案原則通過，同意成立籌設小組。待學校員額會議決定工學院
總員額後，請電機系再提下次院務會議討論員額及空間配置問

題。

四、臨時動議與決議：無。

五、散會：14點45分。

 


	本地磁碟
	95學年度第二次工學院院務會議


